



**CHARTRE POUR LA PROMOTION D'UNE CONFÉRENCE PERMANENTE ET TOURNANTE ENTRE
LES DISTRICTS DU ROTARY INTERNATIONAL 1690, 1700 ET 2202**

Les gouverneurs de district se sont réunis

- 1690, Gilbert Pierre-Justin (RC Angoulême les Eaux Claires),
- 1700, Jean Marc Martínez (RC Toulouse),
- 2202, Raül Font-Quer (RC de Tarragona),

Tous avec le territoire voisin des Pyrénées et avec les clubs situés dans cette Euro-Région ont convenu de créer une plateforme de travail pour pouvoir présenter, débattre et échanger des idées sur les problèmes existants dans ledit territoire, et afin de promouvoir sa perméabilité. et l'échange rotatif.

Sans préjudice d'aborder d'autres problématiques, les questions liées aux thèmes suivants constitueront la base des débats et des présentations :

- a) Infrastructures territoriales transfrontalières
- b) Relations des services de santé transfrontaliers
- c) Coordination de l'exécution, de l'entretien et de la conception des services publics interterritoriaux.
- d) Promouvoir les échanges transpyrénéens culturels, économiques, sociaux, environnementaux et inclusifs.
- e) Etude et analyse du développement économique de l'Eurorégion et de ses projections futures.

Afin d'aborder ces questions et d'autres liées à l'eurorégion pyrénéenne, il est proposé de convoquer chaque année une Conférence Tridistrict Transpyrénéenne, au siège qui sera désigné à tour de rôle, en commençant par le District 2202 (tenu à Vielha, Val d'Aran, Espagne).

La structure organique sera constituée d'un Comité d'Honneur, formé par les autorités civiles agréées, et d'un Comité Exécutif, présidé par le Gouverneur hôte et composé des trois



Gouverneurs de Districts ou des personnes auxquelles ils délèguent, ainsi que, de les Clubs de chaque siège de Conférence.

La Conférence aura un format flexible, le premier étant le suivant :

Cela commence un vendredi après-midi, avec les événements formels, une brève introduction et un mot de bienvenue qui se terminera par un dîner officiel. Le samedi suivant, diverses tables de débat auront lieu avec des experts en la matière, sur des thèmes qui seront préalablement proposés et pour lesquels le procès-verbal correspondant sera établi. Cette journée se terminera par un déjeuner de l'amitié et par l'élection du siège de la prochaine Conférence, au cours de laquelle seront annoncées les conclusions, une fois débattues et étudiées, des Tables de la Conférence précédente, ainsi que les propositions et solutions à soumettre à l'examen des agents sociaux qui doivent et peuvent les réaliser.

Les journées de la Conférence, bien qu'elles soient dirigées par le Rotary, seront ouvertes au grand public et l'invitation de représentants de la société civile, économique et politique des Districts est considérée comme très pertinente.

Ceci est convenu, à Vielha, Val d'Aran, Espagne, le 23 septembre 2023, par les Gouverneurs qui signent conformément.

- 1690, Gilbert Pierre-Justin (RC Angoulême les Eaux Claires),

- 1700, Jean Marc Martínez (RC Toulouse),

- 2202, Raül Font-Quer (RC de Tarragona),